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日本人も 外 国 人も みんなが 仲良く 暮らす まちに するために
にほんじん がいこくじん なか よ く

中野区が やることを 書きました。まとめました。
なかのく か

・区役所の お知らせを 外国語で 書きます。
くやくしょ し がいこくご か

・通 訳タブレットを 使って 外国語で 話します。
つうやく た ぶ れ っ と つか がいこくご はな

・日本語講座を します。
にほんごこうざ

・いろんな 所 で 日本語 教 室 を します。
ところ にほんごきょうしつ

・ 小 学 校 や 中 学 校 で
しょうがっこう ちゅうがっこう

日本語の勉 強を 助けます。
にほんご べんきょう たす

中野区多文化共 生 推進基本方針とは
なかのくたぶんかきょうせいすいしんきほんほうしん

Ⅰ 外 国 人が 言葉で 困りません
がいこくじん ことば こま

●外国語を つかいます
がいこくご

●日本語の 勉 強 を 助けます
にほんご べんきょう たす

中野区が やること
なかのく

日本語講座（中野区国際交流協会）
に ほ ん ご こ う ざ な か の く こくさいこうりゅうきょうかい
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・区役所の お知らせを やさしい日本語で 書きます。
くやくしょ し にほんご か

・やさしい日本語ガイドラインを 作ります。
にほんご が い ど ら い ん つく

・やさしい日本語を 区役所の人も 勉 強します。
にほんご くやくしょ ひと べんきょう

・やさしい日本語を みんなに 教えます。
にほんご おし

・「外 国 人のためのなかの生 活ガイドブック」を 配ります。
がいこくじん せいかつ が い ど ぶ っ く くば

・日本のルール（守ること）を やさしい日本語や外国語で 教えます。
にほん る ー る まも にほんご がいこくご おし

●やさしい日本語を つかいます
にほんご

Ⅱ 安 心して 暮らすことが できるまちを つくります
あんしん く

●日本のルール（守ること）を 教えます
にほん る ー る まも おし

なかの生活ガイドブック
せいかつ が い ど ぶ っ く
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・外 国 人が 必 要な情 報（知りたいこと）を 伝えます。
がいこくじん ひつよう じょうほう し つた

・ホームページや SNS で 情 報（知りたいこと）を 伝えます。
ほ ー む ぺ ー じ じょうほう し つた

情 報（知りたいこと）は やさしい日本語や外国語で 伝えます。
じょうほう し にほんご がいこくご つた

・外 国 人から 外 国 人へ 情 報（知りたいこと）を 伝えます。
がいこくじん がいこくじん じょうほう し つた

・困っていることを 相 談できます。
こま そうだん

・ウクライナから避難してきた人（逃げてきた人）を 助けます。
う く ら い な ひなん ひと に ひと たす

・子供、仕事、学 校、防 災、住むところの 情 報（知りたいこと）を
こども しごと がっこう ぼうさい す じょうほう し

やさしい日本語や外国語で 伝えます。
にほんご がいこくご つた

・地震や大 雨の時の 準 備を 助けます。
じしん おおあめ とき じゅんび たす

●外 国 人に 情 報（知りたいこと）を 伝えます
がいこくじん じょうほう し つた

●困っていることを 助けます
こま たす

防災訓練の様子
ぼうさいくんれん よ う す
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・いろんなイベントを します。
い べ ん と

そして お互いの文化を 知る 機会を つくります。
たが ぶんか し きかい

・外 国の文化を 日本人が 知る 機会を つくります。
がいこく ぶんか にほんじん し きかい

・日本の文化を 外 国 人が 知る 機会を つくります。
にほん ぶんか がいこくじん し きかい

・北京市 西 城 区や ソウル特別市陽 川 区と 交 流 します。
ぺきん し せいじょう く そ う る とくべつしやんちょん く こうりゅう

他に 交 流 する国を 探します。
ほか こうりゅう くに さが

・まちの人と 交 流する 機会を つくります。
ひと こうりゅう きかい

・外国の人と 交 流する 機会を つくります。
ひと こうりゅう きかい

・いろんなところで 相 談や 交 流 する 機会を つくります。
そうだん こうりゅう きかい

そして コミュニティ（人が あつまるところ）を つくるのを 助けます。
こ み ゅ に て ぃ ひと たす

・いろんな人が 参加しやすいイベントを します。
ひと さんか い べ ん と

・外 国 人から 意見を聴きます。
がいこくじん いけん き

Ⅲ 外 国 人と 日本人が 仲良くできるまちを つくります
がいこくじん にほんじん なかよ

●お互いの文化を 知る 機会を つくります
たが ぶんか し きかい

●外 国 人が いろんなことに 参加しやすくします
がいこくじん さんか

●いろんなところに 相 談や 交 流 する 機会を つくります
そうだん こうりゅう きかい


